

Fecha	Sección	Página
15.12.2020	Geopolítica	41

Estados Unidos acusa a hackers rusos de ciberataque

AFF

Washington. El gobierno de Estados Unidos confirmó que sus redes informáticas fueron afectadas por un ciberataque, mientras el diario *The Washington Post* señaló que al menos dos departamentos del gobierno, incluido el Tesoro, fueron hackeados por piratas informáticos rusos.

"Hemos estado trabajando en estrecha colaboración con nuestras agencias asociadas con respecto a la actividad recientemente descubierta en las redes gubernamentales", dijo un portavoz de la Agencia de Seguridad de Infraestructura y Ciberseguridad (CISA, por su sigla en inglés).

El *Post* sostuvo que los ataques del domingo estaban relacionados con otro producido la semana pasada contra la firma de ciberseguridad FireEye, que dijo que sus propias defensas fueron violadas por atacantes sofisticados que robaron herramientas utilizadas para probar los sistemas informáticos de los clientes.

FireEye indicó que sospechaba que el ataque había sido patrocinado por un Estado.

"El gobierno de Estados Unidos está al tanto de estos informes y estamos tomando todas las medidas necesarias para identificar y remediar cualquier posible problema relacionado con esta situación", dijo el portavoz del Consejo de Seguridad Nacional, John Ullyot.

Respuesta de Rusia

La embajada rusa en Estados Unidos respondió la noche del domingo denunciando "infundados" reportes de prensa y negando su papel en los supuestos ataques.

"Las actividades maliciosas en el espacio de la información contradicen los principios de la política exterior rusa, los intereses nacionales y nuestra visión de las relaciones entre Estados", declaró la embajada en un comunicado en su sitio de Facebook.

"Rusia no realiza operaciones ofensivas en internet", puntualizó.



Página 1 de 1 \$ 19030.00 Tam: 110 cm2

300. 2020.12.15